

CARACTÉRISTIQUES

- Portée : 10 m
- Batterie écouteurs : 40 mAh
- Batterie boîtier : 400 mAh
- Puissance radiofréquence maximale : 4 dBm
- Gamme de fréquences : 20Hz-20KHz
- Autonomie (50% vol.) : 7 h
- Bluetooth® : version 5.3

CONTENU DU PACKAGING

- 1 paire d'écouteurs totalement sans fil «Color»
- 1 boîtier de charge
- 1 câble de recharge USB-C
- 1 notice d'utilisation

AVERTISSEMENTS & CONSIGNES DE SÉCURITÉ

Consignes de sécurité

- Ce mode d'emploi vous permet de vous familiariser avec le fonctionnement du produit. Conservez-le afin de pouvoir le consulter en cas de besoin.
- Pour prévenir tout risque d'incendie ou de choc électrique, ne pas exposer les écouteurs aux rayons du soleil ou dans un endroit humide.
- Ne pas exposer l'appareil à des températures extrêmes (inférieures à 4°C et supérieures à 32°C).
- Si vous notez que le produit chauffe rapidement, génère des odeurs, se déforme, présente une surface irrégulière, ou en présence de tout autre phénomène anormal, déconnectez l'appareil immédiatement.
- Ne plongez jamais les écouteurs dans l'eau ni dans aucun autre liquide.
- Ce produit n'est pas un jouet. Conservez-le hors de la portée des enfants. Surveillez les enfants pour vous assurer qu'ils ne jouent pas avec l'appareil.
- Ne pas tenter de démonter ou de remonter vos écouteurs.
- N'employez aucun produit de nettoyage à base d'alcool, d'ammoniaque, de benzène ou de substances abrasives.
- Si un nettoyage est nécessaire, utilisez un chiffon doux, en l'humidifiant au besoin d'une quantité réduite d'eau ou d'eau additionnée de savon doux.
- Votre appareil transmet et reçoit des fréquences radioélectriques autour de 2,4 Ghz. Ces émissions peuvent perturber le fonctionnement de nombreux appareils électroniques. Afin d'éviter tout accident, éteignez vos écouteurs lorsque vous vous situez dans les endroits suivants :
 - endroits où du gaz inflammable est présent, dans un hôpital, un train, un avion ou une station essence,
 - à proximité de portes automatiques ou d'alarmes incendie.
- Si vous possédez un stimulateur cardiaque ou autre prothèse, demandez conseil à votre médecin.
- Le récepteur fonctionne dans un rayon d'environ 10 mètres. La portée de communication peut varier selon les obstacles (personne, métal, mur, etc.) ou l'environnement électromagnétique.

Attention : sécurité auditive

- Pour éviter des pertes d'audition, n'utilisez pas les écouteurs à un volume élevé trop longtemps et réglez le volume à un niveau non nuisible. Plus le volume est élevé, plus la durée d'écoute sécurisée est courte.
- Écoutez à des volumes raisonnables pendant des durées raisonnables.
- Veillez à ne pas augmenter le volume au fur et à mesure que votre ouïe s'y accoutume.
- Ne réglez pas le volume à un niveau tel qu'il masque complètement les sons environnants.
- Faites preuve de prudence dans l'utilisation des écouteurs ou arrêtez l'utilisation dans des situations potentiellement dangereuses.
- Toute pression acoustique excessive au niveau des écouteurs est susceptible de provoquer une perte d'audition.
- Il n'est pas recommandé de conduire avec des écouteurs recouvrant les deux oreilles. Cette pratique est même illégale dans certains territoires.

FONCTIONNEMENT DU BOÎTIER

- Le boîtier est équipé d'une batterie interne qui permet de recharger les écouteurs 4 fois.
- Pour recharger la batterie du boîtier, utilisez le câble USB-C fourni.
- Connectez le câble au boîtier puis connectez l'autre extrémité à un port USB : ordinateur, chargeur USB, etc. Les témoins lumineux sur le devant du boîtier clignotent pour signifier que le chargement est en cours.
- Lorsque le boîtier et les écouteurs sont totalement chargés, les témoins lumineux restent allumés. Lorsque vos écouteurs auront une batterie faible, ils émettront un rappel via une tonalité pour vous avertir. Insérez-les alors dans le boîtier. Le témoin lumineux sur les écouteurs s'allume en rouge, ce qui vous indique que le boîtier de recharge est en train de charger vos écouteurs. Le témoin lumineux rouge de chaque écouteur s'éteint une fois que ceux-ci sont pleinement chargés.

ALLUMER LES ÉCOUTEURS

- Les écouteurs s'allument et s'appairent automatiquement lorsque vous les sortez du boîtier de recharge.
- Si les écouteurs ne s'allument pas automatiquement, appuyez sur le bouton de contrôle tactile pendant 3 secondes.

APPAIRAGE

- Les écouteurs passent automatiquement en mode «appairage» lorsqu'ils s'allument.
- Les écouteurs doivent d'abord se connecter entre eux avant d'y connecter un périphérique Bluetooth®.
- Activez la fonction Bluetooth® de votre appareil puis sélectionnez «COLOR KEYQUEST».
- Lors de la première utilisation, les témoins lumineux des écouteurs clignotent alternativement en bleu et en rouge. Cela signifie qu'ils sont en mode «appairage». Dès qu'ils sont appairés, le témoin lumineux de chaque écouteur clignote lentement en bleu.
- Lors de la première connexion à un appareil, le témoin lumineux d'une des écouteur clignote alternativement bleu et rouge. Dès que les écouteurs sont connectés à votre périphérique, le clignotement alternatif bleu et rouge s'arrête et une tonalité retentit.
- Une fois appairés la première fois, les écouteurs se connectent automatiquement l'un à l'autre dès qu'ils sont sortis du boîtier.

ÉTEINDRE LES ÉCOUTEURS

- Ranger les écouteurs dans leur boîtier ; ils s'éteindront automatiquement et commenceront à charger.
- Appuyez sur le bouton de contrôle tactile pendant 3 secondes.

FONCTIONNALITÉS

- **Lecture / Pause** : Appuyez une fois sur la zone de contrôle tactile de l'un des deux écouteurs. Appuyez une nouvelle fois pour relancer la musique.
- **Contrôle du volume** : Appuyez deux fois sur la zone de contrôle tactile de l'écouteur gauche pour baisser le volume, deux fois sur la zone de contrôle tactile de l'écouteur droit pour augmenter le volume.
- **Changement de piste** : Appuyez sur la zone de contrôle tactile de l'écouteur gauche pendant 2 secondes pour revenir à la piste précédente, sur la zone de contrôle tactile de l'écouteur droit pendant 2 secondes pour passer à la piste suivante.
- **Répondre / Mettre fin à un appel** : Lorsque vous recevez un appel, la musique se met automatiquement en pause. Appuyez une fois sur la zone de contrôle tactile de l'un des deux écouteurs pour répondre, puis faites de même pour raccrocher. Une fois l'appel terminé, votre musique reprend automatiquement.
- **Refuser un appel** : Appuyez deux fois sur la zone de contrôle tactile de l'un des deux écouteurs.
- **Recomposer le dernier appel** : Appuyez quatre fois sur la zone de contrôle tactile de l'un des deux écouteurs.
- **Assistant vocal** : Appuyez trois fois sur la zone de contrôle tactile de l'un des deux écouteurs.



Directive 2012 / 19 / EU

Élimination correcte de ce produit
Les déchets électroniques ne doivent pas être jetés avec les déchets ménagers. Merci de les recycler auprès de notre organisme agréé et de vérifier les conseils de recyclage auprès des autorités locales.

Garantie

Les produits sont garantis contre toute défaillance résultant d'un vice de fabrication. Cette garantie ne couvre pas les vices d'une mauvaise utilisation ou d'une usure normale, conservez soigneusement votre facture agrafée à ce guide.

Recyclage de la batterie

Ce produit contient une batterie susceptible d'exploser ou de libérer des produits chimiques dangereux. Pour réduire le risque d'incendie, ne jamais démonter, écraser ou percer la batterie, ne pas la jeter dans le feu ou dans l'eau. Ne pas jeter ce produit avec les ordures ménagères, débarrassez-vous de ce produit dans un conteneur approprié au recyclage.

SRDi déclare que le produit «Écouteurs totalement sans fil COLOR» est conforme aux directives 2014/53/UE & 2011/65/UE. L'intégralité de la déclaration de conformité UE est disponible sur notre site KeyQuest à l'adresse suivante : www.keyquest.fr

FEATURES

- Reach : 10 m
- Earphones battery : 40 mAh
- Charging box battery : 400 mAh
- Maximum radio frequency : 4 dBm
- Frequency range : 20Hz-20KHz
- Autonomy (50% vol.) : 7 h
- Bluetooth® : version 5.3

PACKAGING CONTENT

- 1 TWS «Color»
- 1 charging box
- 1 USB-C charging cable
- 1 user manual

WARNINGS & SAFETY INSTRUCTIONS

Safety Instructions

- This manual is intended to familiarize you with the operation of the product. Keep it in a safe place for future reference.
- To prevent the risk of fire or electric shock, do not expose the earphones to direct sunlight or in a damp place.
- Do not expose the device to extreme temperatures (below 4°C and above 32°C).
- If you notice that the product heats up quickly, generates odors, warps, has an irregular surface, or any other abnormal phenomenon, disconnect the device immediately.
 - Never immerse the earphones in water or any other liquid.
- This product is not a toy. Keep it out of the reach of children. Supervise children to ensure that they do not play with the device.
- Do not attempt to disassemble or reassemble your earphones.
- Do not use cleaning products containing alcohol, ammonia, benzene or abrasive substances.
- If cleaning is necessary, use a soft cloth, moistened with a small amount of water and mild soap, if necessary.
- Your device transmits and receives radio frequencies around 2.4 GHz. These emissions can interfere with the operation of many electronic devices. To avoid accidents, please switch off your earphones in the following locations :
 - Places where flammable gas is present, such as hospitals, trains, airplanes or gas stations,
 - Near automatic doors or fire alarms.
- If you have a pacemaker or other prosthesis, ask your doctor for advice.
- The receiver operates within a radius of around 10 meters. Communication range may vary according to obstacles (people, metal, walls, etc.) or the electromagnetic environment.

Warning : Hearing Safety

- To avoid hearing loss, do not use the earphones at high volume for too long and set up the volume to a safe level. Higher the volume is, shorter the safe listening time should be.
- Listen at reasonable volumes for reasonable length of time.
- Be careful to not increase the volume as your hearing becomes accustomed to it.
- Don't set the volume so high that it completely masks surrounding sounds . .
- Use earphones with caution, or discontinue use in potentially dangerous situations.
- Excessive sound pressure from earphones can cause hearing loss.
- Driving with earphones covering both ears is not recommended. This practice is illegal in some countries.

BOX OPERATION

- The earphones case is equipped with an internal battery, that enables to recharge the earphones 4 times.
- To recharge the case's battery, use the USB-C cable supplied.
- Connect the cable to the case, then connect the other end to a USB port (computer, USB charger, etc.). The LED on the front of the case flash to indicate that charging is in progress.
- When the case and earphones are fully charged, the indicator lights remain on.

When your earphones are low on battery, they will emit a reminder tone to alert you. Insert them into the case. The LED on the earphones will light up in red, indicating that the earphones are charging. The red light on each earphone goes out when they are fully charged.

SWITCH ON EARPHONES

- The earphones switch on and pair automatically when you take them out of the charging station.
- If the earphones don't switch on automatically, press the touch control button for 3 seconds.

PAIRING

- The earphones automatically switch to «pairing» mode when they are switched on.
- The earphones must first connect to each other before connecting to a Bluetooth® device.
- Activate your device's Bluetooth® function, then select «COLOR KEYQUEST».
- When first used, the earphones indicator lights flash alternately in blue and red. This means they are in pairing mode. As soon as they are paired, the indicator light of each earpiece will flash blue slowly.
- When first connecting to a device, one earpiece will flash alternately blue and red. Once the earphones are connected to your device, blue and red flashing will stop and a tone sounds.
- Once paired for the first time, the earphones automatically connect to each other as soon as they are removed from the case.

SWITCH OFF EARPHONES

- Store the earphones in their case; they will automatically switch off and start charging.
- Press the touch control button for 3 seconds.

FUNCTIONALITIES

- **Play / Pause** : Press once on the touch control area of either earphone. Press again to restart music.
- **Volume control** : Press twice on the left earphone's touch control zone to lower the volume, twice on the right earphone's touch control zone to raise the volume.
- **Change track** : Press the left earpiece touch control zone for 2 seconds to return to the previous track, press the right earpiece touch control zone for 2 seconds to go to the next track.
- **Pick up / End a call** : When you receive a call, the music automatically pauses. Press once on the touch control area of either earphone to answer, then do the same to end the call. When the call ends, your music resumes automatically.
- **Reject a call** : Press twice on the touch control area of either earpiece.
- **Redial the last call** : Press the touch control area of either earpiece four times.
- **Vocal assistant** : Press the touch control area of either earpiece three times.



Directive 2012 / 19 / EU
 Proper disposal of this product
 Electronic waste should not be thrown away with household waste.
 Please recycle it with our approved recycling facility and check with your local authority for recycling advice.

Warranty

The products are guaranteed against any failure resulting from a manufacturing defect. This warranty does not cover defects resulting from misuse or normal wear and tear. Please keep your invoice, attached to this guide.

Battery recycling

This product contains a battery that may explode or release hazardous chemicals. To reduce the risk of fire, never disassemble, crush or puncture the battery, or dispose of it in fire or water. Do not dispose of the product with household waste, but in an appropriate recycling container.

SRDI declares that the product «True Wireless Earphones COLOR» is in compliance with directives 2014/53/EU & 2011/65/EU. The full EU declaration of conformity is available on our website at : www.keyquest.fr